
Compte rendu réunion du 09/01 /2023 à 17h30 – Fin de réunion 19h45 

____________ 

 

 

 

Présents : 

Mrs : Dajoux G, Robillard S, Luque N, Bidet B, Michel R, Bénama S, Lubiénicki B, Perrin P, 

Mmes  Boudieu J, Coppola M, Devillers R, 

Excusé : Lopez A. (Buvette) 

Absent : Laurent D. 

 

René prend la parole et dit qu’il est hors de question que toute les réunions se passent 

comme la dernière (hausse  de ton, piques, contradictions, etc). Noël assure lui aussi qu’il ne 

prendra pas la présidence dans ce cas et qu’il n’y aurait plus d’association Riom-Pétanque. 

 

• La Sous-Préfecture ayant refusé notre co-présidence car non conforme à nos 

statuts, le Conseil d’Administration élit ensuite le Président et le vice-président 

Jocelyne a une procuration pour voter à la place d’André Lopez. 

Président : Luque Noël  

12 voix pour 1absent 

 

Vice-Président Michel René 

12 voix pour 1absent 

 

• Proposition de Bernard Lubiénicki : 

Faire un concours open avec mise supplémentaire de 400€ en plus des inscriptions et des 

40%. 

 

• ORPEA 

Appel aux licenciés pour aller  à ORPEA 2 fois par mois. Il faudrait 2 personnes 

supplémentaires 

Première journée  le jeudi 26 janvier 2023. Devillers R et Madubot Jean-Michel. 

 

• Noël doit aller voir à L’Envolée pour offrir 2 repas  à Jean-Michel Madubot pour son 

année de présidence. 

 

 

 

 



• COMMISSION SPORTIVE   

Une commission sportive est créée 

5 membres se portent volontaires pour la composer 

2 vétérans, 2 seniors et le président 

Michel René, Lubiénicki Bernard, Luque Noël, Bénéma Saïd, Philippe Perrin 

Elle donnera son avis sur ceux qui vont prendre le capitanat et la composition des équipes 

pour ensuite les valider. 

Elle se réunira le 23 Janvier 2023 à 17h15. 

 

• Commande de vêtement 29 Février dernière limite. 

 

• Une altercation a eu lieu récemment entre Gardy Serge et Orfeuil Alain  

Le CA vote pour un passage ou non en conseil de discipline 

2 voix pour, 9 contre, 1 abstention 

 

Le président va faire une note qu’il affichera au point rencontre pour que ça ne se 

reproduise pas, il y a beaucoup trop d’altercations entre les joueurs actuellement et ce n’est 

pas bon pour RIOM-PETANQUE surtout devant les jeunes de Michel de l’Hospital qui 

viennent s’entrainer. 

 

• Prochaine réunion le 30 Janvier 2023 à 17h30 

 

• Ordre du jour : 

-  Mission de chaque membre du CA 

- Activités 2023 

- Sponsors 

- Capitanat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 
 


